

En tant qu'acteurs du solaire territorial, nous sommes réunis afin de promouvoir les projets solaires photovoltaïques de tailles raisonnables.

Le solaire sur bâtiments, ombrières, projets au sol de moins de 5 hectares pleinement intégrés dans le territoire. Très acceptés localement, ils participent à la transition énergétique des territoires et se déploient très rapidement.

En 2024, le solaire territorial représentera près de 3 GWc des centrales solaires raccordées, soit 75 % de la contribution de l'ensemble de la filière solaire. La filière a déjà la capacité, la légitimité et la maturité d'accompagner le développement de ce segment de marché.

Nous sommes convaincus que ces projets sont le levier majeur de la transition énergétique par le photovoltaïque.

Véritable solution à la disposition des territoires dont les bénéfices ruissellent localement, ces projets territoriaux sont plébiscités par l'ensemble du tissu local : les citoyens, les collectivités, les entreprises et les agriculteurs.

Aujourd'hui, ces investissements génèrent 20000 emplois et ruissèlent sur les territoires. 80 % de l'investissement pour un projet en toiture et 60 % pour des projets au sol de 5 hectares.

Chaque adhérent de l'association partage ces convictions et participe à :

- Faire travailler des acteurs locaux en priorité. Les acteurs du solaire territorial s'engagent avec un objectif de 80% de l'investissement fléché sur des entreprises françaises.
- Soutenir le monde agricole en réalisant des projets en collaboration avec les agriculteurs et en adaptant ces projets à leur métier. Les acteurs du solaire territorial s'engagent à favoriser des projets solaires sur bâtiments afin de travailler en collaboration avec les besoins du monde agricole.
- Collaborer avec les acteurs publics locaux pour proposer des solutions en harmonie avec le territoire. Favoriser les projets validés et débattus par les communes.
- Participer à proposer des solutions de circuits courts de l'électricité en avec une consommation locale des électrons en rapprochant le consommateur du producteur.
- Participer au besoin étatique de lissage et de gestion de l'énergie en testant et présentant des modules technologique vertueux et performants